



LIEBSDORF

D'argent à la tour adextrée d'un pan de mur, le tout de gueules, démantelé, ouvert et ajouré du champ, sur une terrasse de sinople ; au franc-quartier de gueules à la gerbe d'or.

Modification des armoiries en 1977. La tour et le pan de mur évoquent les ruines du château du Liebenstein ; le franc-quartier et son meuble rappellent l'ancien emblème de Liebsdorf : la gerbe de blé.

Liebsdorf qui apparaît en 1243 sous la dénomination « Liebesdorf » a fait partie du comté de Ferrette jusqu'à la Révolution. L'église est dédiée à saint Jean Gualbert.

SOURCE : *Arm. gén.*, p. 383, n° 91 : *d'argent à une gerbe de bled de gueules, accompagnée en chef des deux lettres L et T de sable.*